

第514号

発行者 津幡町条南公民館

TEL 288-3115

FAX 288-3116

津幡町中条公民館

TEL 288-4685

FAX 288-4689

発行日 令和7年3月5日

中条コミュニティ



だより

3月の行事予定

2日（日）津幡町公民館大会	(シグナス)
5日（水）コミュニティだより発行	
9日（日）中条囲碁大会	(中条公民館)
17日（月）小学校卒業式	
24日（月）中条・条南運営審議会	(中条公民館)

4月の行事予定

4日（金）コミュニティだより発行

第44回 津幡町椿展

●日 時	3月29日(土)～30日(日)
	午前9時～午後5時まで(29日は午後4時迄)
●場 所	津幡町文化会館「シグナス」3階 多目的室
●入場料	無料
●椿茶会	3月30日(日) 午前10時～ (予定席数になり次第終了)
●主 催	津幡町笠井公民館 祐閑寺名月椿保存会
●問合先	町生涯学習センター 電話288-2125

公民館よりお知らせ

公民館では、中条コミュニティだよりの他、ホームページでも様々な情報を提供しています。子ども会・青壮年団・老人クラブ・民生児童委員・体育協会等でお知らせしたいことがありましたら、公民館までお願い致します。また、地域の皆さんのご意見を気軽に寄せ下さい。お待ちしております。

料理教室②を開催しました！

1月30日(木)、条南コミュニティプラザで、「早春のおもてなし和食」をテーマに、酒井 香さんを講師に料理教室②を開催しました。

手まり寿司は、ラップでいろんな具材と酢飯を包み込み、一口で食べられる丸形を意識して作りました。

切り餅を利用したいちご大福は、鍋でお餅を湯がきもちもちの食感を楽しみました。中に入れるいちごは甘酸っぱく硬い方がいいとのアドバイスがあり、メモを取る参加者の姿もありました。試食後、参加者の皆さんからは、「今晚から活用できそう」と感想をいただきました。



味噌づくり教室を行いました！

2月17日(月)、条南コミュニティプラザで、講師にJAかほくそくさい館の東さんと荒木さんをお迎えし、昔ながらの味噌づくり教室を行いました。

この味噌づくりは、大豆、糀、塩のみで作り、毎年多くの方にお申し込みをいただく恒例行事となっています。

参加者の皆さんには大豆を炊くところから始め、柔らかくなつた後、潰し、糀と塩を混ぜて、自宅で保管します。秋頃になると発酵が進み、食べ頃を迎えます。

仕上がりを楽しみに笑顔で教室を終えました。



津幡町議会「議会と語ろう会」開催！！

2月8日（土）、津幡町議会の「議会と語ろう会」が条南コミュニティプラザで開催され、35人が参加されました。

議会と語ろう会は、議会の活動報告のほか、住民との対話を通じて地域の課題やニーズを把握するため意見交換を行うもので、町内の各地区において順次開催されています。

第1部では、津幡駅東口の周辺整備事業など、議会で議論された重要な議案の審査内容や、能登半島地震等での議会の対応について報告があり、熱心にメモを取る参加者の姿も見受けられました。

第2部では、防災や子育て支援、地域コミュニティのあり方などについて、グループに分かれ意見交換が行われました。参加者からは課題を解決するための提言や地域づくりに関して活発な意見等が出され、グループごとに意見発表も行われました。今回出された貴重な意見や提言などは、議会で協議され、町への政策提言や議会活動に生かされます。



ハグ（ヒナンジョウ ウンエイ ゲーム）

中条地区防災士会（研修会）「HUG(Hinanjo Uei Game)」の実施！

防災士 細山勝英

さる1月18日（土）条南公民館にて多原正博氏をコーディネーターに迎え参加者20名でHUG研修会を行いました。このゲームは、参加者が避難所を運営する側に立ち「避難してきた人が安心して避難所生活を送れるよう」生活場所を確保していく疑似体験ゲームです。具体的には、避難者の年齢、性別、国籍やそれぞれが抱える事情が書かれたカードを避難者と見立てて机上にある平面図（このときは、学校を避難所とした）に配置していきます。

例えば、インフルエンザを患っている避難者がきました、どこで生活してもらうか？

などをチーム（このときは3チームに分けた）で考えていきます。避難者に見立てたカードは300枚にも及びます。一度、体験してみてください。
ハマること間違いなしです。



ミニコンサート会を行いました！

2月16日(日)、あ天気にも恵まれ、条南コミュニティプラザで、ミニコンサート会を開催しました。昨年、地域の皆さんから好評をいただき、今年も「Wakana jazz Band」の皆さんにメンバー自己紹介や曲の紹介など交えながら、約一時間の演奏と歌を披露していただきました。

「今年も来てよかったわ～」との感想もいただき皆さん笑顔で会場を後にしていきました。参加者は60人越え、大盛況のうちに終えました！



新聞ちぎり絵教室開催！

身近な新聞紙のカラー部分を指でちぎって行うちぎり絵教室です。

参加者同士が互いに作品を見ながら、良いところは参考にして、学び学習をしてきました。

ちぎり絵の腕前もどんどん上達し、個性あふれる作品になっています。



参加者の皆さんの
作品です！